
 

 

Nomor  : 43/LPJK/BPM/STIE-P/09/2020 22 September 2020 

Lampiran : 1 (satu) berkas 

Hal  : Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan 

 

 

 

Kepada   :  Yth. Wakil Ketua Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama 

   u.p. Kabag. Kemahasiswaan 

   STIE Perbanas Surabaya 

   di- 

   tempat   

  

 

 

Dengan hormat, 

 

Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Program Kerja Badan Perwakilan 

Mahasiswa (BPM) STIE Perbanas Surabaya periode 2020/2021 pada Bulan 

September 2020, yaitu : 

 

1. Rumah Aspirasi (Perdana) 

 

  maka Kami selaku Panitia Pelaksana menyampaikan hasil kinerja Kami 

dalam bentuk Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan (LPJK).  

Demikian Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan ini Kami sampaikan. Atas 

perhatian Ibu, Kami ucapkan terima kasih. 

  

 Hormat kami, 

 Badan Perwakilan Mahasiswa Periode 2020/2021 

 

 

  

  

 

 Febriyani Sarwindah Machdania Zulkarnain 

 Presiden Komisaris Sekretaris Komisaris 

 

  Mengetahui, 

  Pembimbing Organisasi Kemahasiswaan 

 

 

 

 

  Sunartiningsih, SE 

  Pembimbing Badan Perwakilan Mahasiswa 

 

 

 

 

 
/FS/MZ 

FD/BPM/2020/SURAT KELUAR 
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Nama 

Lengkap 

Nomor 

Induk 

Mahasiswa 

(Nim) 

Kritik, saran, aspirasi! 

Nuriya Deasy 

Shafira 
2018310109 

Terima kasih atas kesempatannya, saya hanya ingin 

mengutarakan apa yang saya pikirkan mengenai 

pelaksanaan khs sampai krs. Tentu ini berkaitan 

dengan sistem dan jaringan, jika terjadi trouble 

bagaimana penanganannya, dan jika ingin 

menambah kelas itu gimana?? Terima kasih, 

semoga apa yang saya katakan dapat membantu 

rekan2 yang lain. 

Amilia 

Khoirunnisa' 
2019310184 

Selama pandemi belajarnya online tolong untuk 

fasilitas kuota internet diberikan dari pihak kampus, 

apalagi sudah tidak ada penurunan ukt. Terimakasih 

Yuyun 

Mufarokah 
2019310295 

Mungkin dengan adanya kuliah online ini tentunya 

ada plus dan minusnya , dalam plusnya kita bisa 

menambah wawasan dengan mencoba berbagai 

macam metode pembelajaran dan minusnya 

mungkin pada kendala koneksi internet yang signal 

nya kurang bagus sehingga ketika melalui aplikasi 

zoom atau yang lain terkadang penjelasan yang 

diberikan terputus-putus. Terimakasih 

Adinda 

Desky Wulan 

Suci 

2018210322 

Saya Ingin Pembayaran Kuliah Ditiadakan Atau Di 

Potong Pembayaran Kuliahnya Karna Saya Tidak 

Memakai Fasilitas Yang Ada Dikampus Seperti Ac 

, Listrik Lampu , Lcd Dll, Jdi Saya Ingin 

Pembayaran Kuliah Itu Di Tiadakan Atau Dipotong 

Karena Untuk Kuliah Daring Aja Kita 

Membutuhkan Kuota Sangat Banyak Seperti Setiap 

Harinya Memakai Google Meet Atau Google Zoom 

Itu Kan Membutuhkan Kuota Sangat Banyak Dan 

Tiap Bulannya Juga Tidak Mungkin Menggunakan 

Paketannya Hanya Sekali Aja Pastinya Juga 3 

Sampe 4 Kali Untuk Membeli Paketannya Dan 

Sedangkan Orang Tua Tinggal 1 Juga Tidak 

Bekerja Dikarenakan Pandemi Yang Seperti Ini Jadi 

Orang Tua Saya Tidak Ada Pemasukan Dan Belum 

Lagi Kalau Telat Pembayarannya Pastinya Kena 

Denda 100rb, Lalu Kita Mau Membayarnya Dengan 

Apa Kalau Tetap Pembayaran Kuliah Seperti 

Itu?Mangknya Saya Mintak Tolong Untuk 

Pembayaran Kuliahnya Di Tiadakan Atau 

Dipotong..Terimakasih..Semoga Bisa 

Mempertimbangkannya Lagi..Dan Mohon Maaf 
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Bila Kritikan Saya Menyinggung Atau Tidak 

Berkenan Dihati..Terimakasih 

Ahmad 

Baihaqi 

Ridzwan 

2019310621 

Dalam masa pandemi seperti ini, pemberlajaran 

online sudah pasti diharuskan. Namun, ada 

beberapa dosen matakuliah yang hanya memberikan 

tugas tanpa menjelasakan secara garis besar 

mengenai materi yang dipelajari pada minggu 

tersebut, jadi kami para mahasiswa mengerjakan 

tugas terserbut secara mengawang (tidak ada 

dasaran yang pasti ) jadi bagaimana kami bisa 

paham jika dasar dari matkul tersebut saja belum 

kami kuasai. Dan juga yang menjadi masalah utama 

bagi mahasiswa adalah kendala dalam jaringan jika 

pembelajaran dilakukan melalui media zoom,g neet, 

dan sebagainya. Jadi mahasiswa tidak dapat 

menyerap materi yang diberikan oleh dosen secara 

penuh, padahal ukt masih dibayar full dan malah 

pembayaran untuk awal semester ini dipercepat, 

tapi dari pihak perbanas tifak ada bantuan sama 

sekali, jika seperti ini terus bukan kah saya sia sia 

membayar, padahl kami membayar berharap agar 

bisa mendapatkan suatu ilmu baru. Saya masih 

berharap pihak kampus dapat memberikan bantuan, 

dan jika tidak mau memberikan bantuan mohon 

untum ukt bisa diturunkan karena kami selama 

pandemi ini tidak sama sekali menggunakan 

fasilitas kampus seperti, kelas, wifi, komputer. 

Fitri Nur 

Cholisa 
2018310257 

Selamat malam,  

 

saat ini merupakan masa-masa sulit bagi mayoritas 

berbagai kalangan di masyarakat. Saya paham betul 

masing-masing memiliki masalah yang berbeda-

beda terkait pandemi yang terjadi. Bukan hal mudah 

mengingat banyak dari masyarakat kita termasuk 

saya masih awam dengan sistem on-line yang 

diharuskan untuk dijalankan selaras dengan regulasi 

pemerintah. Tentu butuh penyesuaian yang tidak 

sebentar apalagi tuntutan nilai yang tentunya ingin 

yang terbaik. 

1. Saya bukan individu yang pintar namun harus 

melalui belajar ekstra untuk mendapatkan nilai yang 

terbaik. Saya sangat menyayangkan bobot soal 

untuk uas semester genap ini lebih tinggi daripada 

sebelumnya. Baik saya paham jika pertimbangan 

yang diberikan adalah bisa membuka catatan (open 

book). Namun saya masih menyayangkan jika ada 
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pertimbangan dosen terkait mahasiswa bisa 

melakukan tindakan curang sehingga bobot soal 

jauh lebih tinggi. Karena pada kenyataannya saya 

bukan termasuk dari mereka dan saya merasa 

kesulitan dan keberatan dengan bobot soal yang 

menurut saya luar biasa tinggi. Dan tentunya pada 

saat proses pembelajaran tidak bisa seefektif normal 

seperti biasanya. Sehingga untuk bapak/ibu dosen 

beserta jajaran saya sangat berterima kasih apabila 

keluhan saya bisa dijadikan salah satu 

pertimbangan. 

2. Saat ini diseluruh dunia keadaan ekonomi 

masyarakat tidak sedang baik-baik saja. Semuanya 

mengalami penurunan pemasukan untuk itu perlu 

melakukan banyak pertimbangan walaupun untuk 

memenuhi kebutuhan sehari-hari. Mohon maaf jika 

pendapat saya kurang menyenangkan. Namun perlu 

diketahui bahwa tidak semua mahasiswa/i stie 

perbanas merupakan keluarga yang memiliki 

pendapatan diatas rata-rata dan tidak semua yang 

pendapatannya berkecukupan atau bahkan 

cenderung kurang mendapat bantuan dari pihak 

lain. Kita sebagai anak menginginkan pendidikan 

terbaik begitupun orang tua saya. Walaupun saya 

pun tidak begitu pintar dalam akademik namun saya 

percaya ilmu pengetahuan bisa membawa saya 

menuju dunia yang lebih luas. Untuk itu saya 

mohon sebagai anak yang juga merasa kesulitan 

melihat orang tua saya luar biasa kesulitan 

mendapatkan pemasukan yang hanya didapat dari 

toko sembako bagi pihak kampus yang tetap ingin 

anak didiknya gemilang di masa depan, membawa 

nama baik almamater, dan tentu saja memberikan 

kontribusi nama baik di masa depan. Untuk 

mempertimbangkan keringanan biaya kuliah untuk 

setiap semesternya di masa pandemi yang sulit kali 

ini. Saya mohon sekali lagi dengan sangat. 

 

Terima kasih. 

Nofi Nuri 

Sakinah 

Rochmati 

2017310813 

Mohon untuk masalah keuangan baik dari ukt 

maupun sks setidaknya diberi keringanann 

walaupun sedikit karenaa di masa pandemi ini 

keluarga mengalami penurunan pemasukan tetapi 

pengeluaran (salah satunya membayar keuangan 

perbanas) tetap. Karena kita juga tidak 

mendapatkan dan menggunakanfasilitas dari 
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kampus seperti kuliah oflen biasanya. Kami kuliah 

juga menggunakan paket data pribadi yang 

menyebabkan pengeluaran juga semakin nambah. 

Terima kasih 

-- 2017 

Kritik ini saya tujukan untuk pelayanan bagian 

akademik, di masa pandemi seperti ini dalam 

mengurus segala urusan krs seperti ini harus online, 

tidak bisa langsung menemui bapak ibu yang 

terhormat. Disini kita juga bayar mahal, tidak ada 

potongan biaya kuliah dan tolonglah kerjasamanya, 

setiap kita bertanya mohon jangan dilempar lempar 

"tanya ke sini tanya ke situ" jika bapak/ibu tidak 

bisa menjawab sekiranya kami diberi informasi 

nomer lain untuk bertanya dan kenapa setiap info 

yang di dapat selalu berbeda beda. Untuk respon 

juga selalu lambat, berbeda dengan offline saat kita 

datang ke kampus. Saya bertanya melalui whatsapp 

hanya centang biru yang saya dapat, atau malah 

tidak ada jawaban sama sekali. Melalui email juga 

begitu tidak ada balasan selama beberapa hari. 

Moch Iqbal 2018710396 
Tolong simas nya di perbaiki agar lebih maksimal 

untuk menginput krs dan prakrs 

Meilia Putri 

Alamanda 
2019310036 

Mohon untuk aplikasi simas nya segera diperbaiki 

karena sudah kurang lebih 1 bulan tidak dapat 

digunakan. Terimakasih 

Amilia 

Khoirunnisa' 
2019310184 

Saya perlu kepastian terkait keringanan ukt yang 

telah saya ajukan melalui email. Terimakasih 

Firdaus 

Asyifah 
2020710387 Semoga kedepan nya lebih baik.. 

Yuryan 

Nugroho 
2017210691 

Dear kakak bpm 

saya hanya ingi menyampaikan keresahan saya 

yang mungkin keresahan ini juga dirasakan oleh 

teman-teman mahasiswa lainnya. Saya meresahkan 

tentang tidak bisa diaksesnya simas dengan provider 

indosat. Sehingga kami para mahasiswa yang 

memakai provider tersebut merasa seperti 

didiskriminasi. Apa bedanya provider yang kami 

pakai dengan provider lainnya, sehingga kami tidak 

bisa mengaksesnya. Salah satu cara agar tetap bisa 

mengakses menggunakan provider indosat yaitu 

dengan menggunakan vpn, akan tetapi tidak semua 

mahasiswa bisa menggunakannya, salah satunya 

karena faktor handphone yang tidak kompatible 

dengan aplikasi vpn dan masih banyak faktor lagi. 

Jadi intinya yang saya harapkan adalah agar kami 
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 Hormat kami, 

 Badan Perwakilan Mahasiswa 

 

 

 Febriyani Sarwindah 

 Presiden Komisaris 

para mahasiswa pengguna provider indosat bisa 

mengakses simas dengen mudah, sama seperti rekan 

rekan yang memakai provider lainnya. 

Yuryan 

Nugroho 
2017210691 

Dear kakak bpm 

maaf saya ingin menyampaikan kritik dan saran 

untuk pihak kampus, lembaga, dan ict. 

 

Disini saya meresahkan tentang laman web baru 

yang dimiliki perbanas. Kenapa harus diperlukan 

laman web baru, padahal disini kita sudah 

mempunyai elearning. Apakah nantinya elearning 

sudah tidak digunakan lagi? Selain itu saya juga 

meresahkan aplikasi simas di android yang dari 

waktu ke waktu sama sekali tidak mengalami 

perbaikan atau peningkatan baik fitur maupun 

tampilan. Seharusnya pihak kampus, lembaga, ict 

bisa fokus untuk membesarkan apa yang sudah ada. 

Bukan malah membuka laman web baru yang masih 

dalam proses perkembangan. Lebih baik kita punya 

laman atau web 1 saja, akan tetapi laman atau web 

tersebut sudah maju dan canggih. Bukan malah 

memperbanyak laman/web akan tetapi semuanya 

biasa saja atau bahkan masih dalam tahap 

pengembangan. 


